

Briptu Cepry Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - GEGERBITUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 8, 2023 - 13:22



Pada hari Minggu, tanggal 08 Oktober 2023, pukul 11.30 WIB, Polsek Gegerbitung menjalankan misi penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya. Dengan penuh semangat, petugas patroli yang terdiri dari

BRIPKA GERI P dan BRIPTU M CEFRI memulai perjalanan mereka di sekitar Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung.

Rute patroli dialogis kali ini melibatkan wilayah Kp.Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Dalam pelaksanaannya, para petugas memiliki beberapa tujuan yang sangat penting bagi masyarakat sekitar:

Pertama, mereka menghimbau kepada warga masyarakat untuk turut serta dalam menjaga situasi kamtibmas, dengan harapan wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Selain itu, upaya ini juga bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas yang bisa mengganggu ketentraman warga.

Kedua, dalam upaya mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung, petugas memberikan peringatan dan mengedukasi para pelajar tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan.

Ketiga, petugas juga memberikan himbauan kepada sekelompok anak remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Ini adalah langkah proaktif untuk menjaga lingkungan yang tenang.

Keempat, para petugas menekankan pentingnya melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan atau menonjol di masyarakat kepada pihak kepolisian. Hal ini untuk memastikan respons cepat dalam penanganan masalah keamanan.

Selain tugas-tugas tersebut, petugas juga memaparkan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan penuh dedikasi dalam melayani masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini adalah pemahaman yang lebih baik dari masyarakat terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap kondusif dan aman.